







Empezamos camino...



Querida lectora, querido lector.

Empezamos con mucha ilusión este camino de revitalizar la Cáritas de nuestra diócesis y queremos compartirlo contigo.

A través de este pequeño boletín, nos gustaría poder acercarte a la realidad de nuestra diócesis, que puedas conocer a nuestros equipos y actividades, y escuchar la voz de quienes dan sentido a esta misión.

Caritas en las parroquias **<<<** de nuestra Diócesis



Desde hace varios meses, con la reestructuración propuesta en la diócesis de Tánger por nuestro Arzobispo Emilio, vivimos un tiempo de cambios y novedades.

La delegación diocesana de Caritas y acción social recibió el encargo de tejer la red de Caritas parroquial en nuestra diócesis: una red que nos ayude a acompañar la acción social de nuestras parroquias, que facilite nuestra actuación coordinada y que nos permita ofrecer a las personas más vulnerables la ayuda que necesitan.

Para empezar a recorrer este camino, contamos con el apoyo institucional y financiero de Cáritas Española y de la Cáritas Diocesana de Sevilla.



Espíritu Santo - Catedral

Por eso, los días 17, 18 y 19 de abril contamos con la presencia de Marian, Juanjo y Jesua, quienes nos acompañaron en las visitas a las parroquias de la diócesis. En estas visitas hemos podido conocer la realidad de cada una de ellas y disfrutar de un espacio de intercambio con los párrocos y el voluntariado.



Ntra. Sra. Asunción



Ntra. Sra. Victorias



San José

Agradecemos a Caritas su acompañamiento y ayuda fraterna en este importante proceso de desarrollo institucional. Su visita ha sido una experiencia muy enriquecedora que seguro nos ayudará a construir juntos nuevos caminos de fraternidad.



Santiago El Mayor



>>> Juntos fortalecemos nuestra Confederación

En una de las orillas del estrecho más transitado del Indico, frente a la costa de Sumatra y cerca de Singapur, se encuentra Malaca, la ciudad por la que San Francisco Xavier, patrón universal de las misiones, pasó en varias ocasiones camino de Cantón, las Molucas, Goa o Japón, llevado por el deseo de servir a la Iglesia y a la misión de Jesús.

Es Malasia un país que defiende su unidad celebrando la diversidad. En este lugar singular, 25 Caritas de las regiones de Asia, Oceanía y MONA (Oriente Medio y Norte de Africa) se dieron cita para comprometerse con una misión muy especial. Del 28 al 31 de marzo fuimos convocados por Caritas Internationalis bajo el lema "Juntos fortalecemos nuestra Confederación".

Con el objetivo de seguir impulsando procesos de Desarrollo Institucional en la Confederación, aprendimos a utilizar una herramienta diseñada para guiarnos en el proceso de implantación de los Estándares de Gestión (CIMS). También nos apropiamos de las metodologías de Autoevaluación, Análisis de Riesgos y diseño y seguimiento del Plan de Mejora. Finalmente, se nos presentó el Fondo de Solidaridad para el Desarrollo Organizativo (ODSF).

Entendemos que la formación del corazón y la profesionalidad son prioritarias para ofrecer la mejor respuesta a la familia humana más vulnerable. En este taller hemos podido convivir, conocernos mejor y rezar juntos. También se ha puesto en nuestras manos un medio magnífico para fortalecer la resiliencia de Caritas, mejorando la rendición de cuentas, la gestión, la transparencia y el buen gobierno.

Concluimos el taller celebrando con agradecimiento estos regalos que nos ayudan a renovar nuestro deseo de servir a la Iglesia y a la misión de Jesús.



Saber más

>>> Taller Internacional de la RAEMH



Del 24 al 28 de abril, tuvo lugar en Saly, Senegal, el primer Taller Internacional de la RAEMH (Red África Europa para la Movilidad Humana). En él participaron cerca de 40 personas de las 10 organizaciones miembros de la red presentes en Marruecos, Mauritania, Mali, Níger, Costa de Marfil, Senegal, Guinea Conakry, Italia, España y Francia, con el objetivo de reforzar la coordinación y el trabajo en red, para mejorar la intervención que se realiza en beneficio de las personas en situación de movilidad.





Descarga
aquí el
COMUNICADO
FINAL

Más





Con gran alegría la Archidiócesis de Tánger ha celebrado el sábado 25 de Marzo, fiesta de la Anunciación de Maria, la Consagración Episcopal de Monseñor Emilio Rocha Grande como nuevo Arzobispo de Tánger.

Marzo, fiesta de la asagración Episcopal Grande como nuevo Saber más



Beirut, Líbano, acogió del 7 al de la marzo Conferencia Regional de MONA Caritas (Oriente Medio y Norte de África) en participaron que de representantes organizaciones miembros.

CONFERENCIA REGIONAL DE CARITAS MONA

22° ASAMBLEA GENERAL CARITAS

Del 11 al 16 de mayo ha tenido lugar en Roma la 22ª Asamblea General de Caritas Internationalis. Más de 400 delegados de las Caritas de todo el mundo han participado en la elección de sus nuevos representantes.

Construyendo nuevos caminos de fraternidad



>>> Luces que nos inspiran...



"El camino sinodal que, como Iglesia, hemos emprendido, nos lleva a ver a las personas más vulnerables —y entre ellas a muchos migrantes y refugiados—como unos compañeros de viaje especiales, que hemos de amar y cuidar como hermanos y hermanas. Sólo caminando juntos podremos ir lejos y alcanzar la meta común de nuestro viaje." Papa Francisco



iGRACIAS!









Contacto



Rue Sidi Bouabid 55 90000 Tanger - MAROC

@caritastanger



caritas.tanger@diocesistanger.org

